

Son las 12 de la noche, las 11 en Canarias. Esto es el Partidazo Cadena Cope en directo con todos ustedes y con Paco González, David Sánchez, Miguel Rico, Gonzalo Miró, Dani Senabre, Evangelio, está Andrea Pelaez, está Amorris leyendo mensajes, está Pedrito Martín, Ángel García, Foto. Y están los compañeros que están en los campos de Champions, vamos a cerrar comunicaciones con estos campos, aunque luego hablaremos de los partidos, vamos a cerrar lo que se ha dicho del Barça 5, Amber Scero, con ese protagonismo de Joe Feliz, dos goles y una asistencia, y del Lacho 1, Atlético de Madrid 1, con el gol del portero del Lacho, como digo, en el minuto 94 de partido. En Barcelona, Monjuïc, yo creo que están todavía Elena y Joan Baggiori. Hola Elena, hola Joan, ¿qué tal buenas noches? ¿Qué tal, muy buenas Juanma? Joe Feliz, es el gran protagonista ¿no? Sí, algunos goles y empiezan a preguntarse cuánto dinero costará quedarse con Joe Feliz. Se iban neofóricos de Monjuïc, un día más, el portugués, tres días después repite como MVP, el mejor del partido, por segundo encuentro consecutivo, dos titularidades, dos MVP, hoy afirmó un doblete, una asistencia, con el Liga ya lleva tres tantos, y lo decía él, lo escuchábamos al inicio del programa, he encontrado su sitio, está muy Feliz aquí, el cambio le hizo bien, es el diamante que está puliendo Chavi, también Joe Cancelo brilla en estas goleadas y en el vestuario creen que estos fichajes van a servir para pelear la Champions, de hecho, nos lo decía Cunde hace unos minutos en el micrófono de la Copa. ¿Crees que tenéis plantilla para llegar lejos en Champions este año, sí? Es verdad que los fichajes, los dos Joe, están muy agustados, creo que están bien, están felices, juegan muy bien, nos aporta muchísimo los dos, así que muy contento por las dos incorporaciones. El objetivo es competir, es competir la Champions, lo hemos dicho, creo que tenemos muy buena plantilla, después hay que ir poco a poco y acordarse de donde venimos, pero sí, tenemos mucha ilusión por esta competición y este año sí que queremos ir lejos.

Esto es lo que le decía Cunde, Elena Condiz. ¿Ballori, buen ambiente en el campo, a pesar de ser martes, noche, ambers y todo eso?

Sí, sí, sí, ha habido buen ambiente, han venido 40.000 espectadores que están bien, han animado, se lo han pasado muy bien con el juego del equipo, muchos belgas también, Juanma, 2.500 en la grada, en general se han portado bien, pero ha habido un grupito que han estado tirando cosas, la grada donde estaban los aficionados del Barça Bajo que han tenido que abandonar esa zona, han generado algún problema también subiendo al estadio, algún enfrentamiento con la policía, pero bueno, en general todo tranquilo, no ha ido a mayores. Aquí en la sala de prensa Juanma acaba de finalizar la roja de prensa de Xavi, otras preguntas también sobre Joe Félix, ha dicho que es un futbolista con una calidad individual tremenda, con humildad para trabajar, con inteligencia para entender el juego. Con humildad para trabajar, ha dicho. Sí, ha dicho, con humildad para trabajar.

¿Claramba? Sí, sí, sí, bueno, es así, ¿eh?

No, es que como algo que... No, no, está trabajando, se tira al suelo, recupera balones y sí, sí. Pero primera reacción estas palabras, Antonio Ruiz,

Roma, hola, Antonhito, ¿qué tal? Muy buenas. Hola, ¿qué tal? Yo, Pablo Italiano, no entiendo bien el español. Vale, pero quieres decir algo sobre las declaraciones de Xavi y humildad para trabajar de Joe Félix? Bueno, quiero decir que ojalá le salga bueno Joe Félix a Xavi, porque hay mucha gente, casi dos millones de simpatizantes

de La Lettica Madrid, que están locos, porque Joe Félix es alguna gran temporada y el Barça Pique o algún equipo de Europa Pique se lo lleve. Pues yo tengo a un señor de La Lettica aquí que dice que él no está loco por eso, ¿eh? Bueno, pues será uno.

Será uno, pues es el único caso, tenemos la suerte de contar con el único caso de seguidor de La Lettica Madrid, que le jode que es costumbre, es costumbre.

Este y el fenómeno OVNI, yo creo que son los dos. Vale, vale.

¿Vayor y algo más? Sí, que había un futbolista que al que

Xavi ha logido todavía más que a Joe Félix, que es Agundo Ghan. Ha dicho que es un jugador que nos ha caído del cielo, que con él todo mejora y que está jugando mejor en buena parte gracias a él. Está contentísimo, Xavi, he dicho, es el mejor nivel de juego desde que estoy aquí, hay que dar recontinuda a eso, pero que en la Champions el objetivo sigue siendo pasar a octavos y puede ser primeros de grupo y que ahora les va a venir el que para él es el partido más difícil que tienen en esta primera fase, que es la visita al campo de la Porta. ¿Algo más, Elena?

Que este sábado contra el Celta, Xavi, va a recuperar a una pieza fundamental que es Ronald Araujo. Buenísimo para la defensa. Gracias, Elena, un beso, hasta luego.

Un beso a todos. Otro beso para ti, Vajori, hasta luego.

Otro para ti, Juan Machado. Adiós. A ver, está, Antonito, como escuchan en Italia. Sí.

¿Ha salido el portero del Alacho por ahí por la zona amista?

Ha salido el portero del Alacho, no hemos podido hablar con él porque no lo se han dejado de acercarnos. Fue delantero hasta que tuvo 15 años.

Sí, y ahora te contaré las opiniones de la gente del Atlético de Madrid, pero si ha salido Pedro, el jugador de Tiner Feño del Alacho, yo le he recordado ese dato que todo apuntaba, que había sido delantero del Treviso del Prusinone y digo, ahora es competencia para vosotros en la grantera y escucha lo que tiene, lo que dice el Pedro.

Hemos sabido, Pedro, que el portero provee de él, ha marcado un golazo, pero que había sido delantero en el Prusinone, en el Treviso. ¿Tienes miedo por la competencia?

No, yo le dije ahora que estaba entre los tres ya primero para ganar el balón de oro con este gol, porque le digo, ahora está Messi, Jan y no, de todos. Hemos reído un poco en el vestuario con eso, porque la verdad que es un gol que es inusual, que un portero suba y consiga este balón el último minuto, pero bueno, estaba muy contento, obviamente, como todos nosotros, y nada, me alegro mucho por él porque es un jugador que siempre trabaja mucho y la verdad que lo ha hecho increíble y se merece todo lo mejor. Sí, la verdad es que el tío se desmarca perfecto, entra solo.

Es un golazo. Un golazo, entra solo. Va de amarillo, yo no sé si piensan que es un árbitro o que piensan los gols de Daletti. Es un único gol del Lazio que confía en el romante. Sí, sí, sí. Y que no está embarcado, no le acompañe a nadie.

Exacto, les ha confundido tanto que nadie ha ido a la arca del portero, nadie pensaba que iba a rematar. Y luego, por lo demás, te cuento, el equipo está saliendo ahora mismo de este estadio olímpico de Roma. Yo diría la sensación que tengo después de ver a las caras y las declaraciones, es que hay decepción y tristeza, pero no hay una sensación de haber hecho un mal partido, de haber caído como en Valencia de esa manera, que la imagen ha sido mejor. Y bueno, yo creo que a pesar de ese gol que les quita la primera

victoria del Champions, por ejemplo, Xavi se ha dicho que no pueden estar decepcionados con el trabajo que se ha hecho hoy. Lino, que hoy ha hecho un partido aceptable, ha confirmado lo más interesante de Lino, que parece que Pablo Barrios no tiene nada serio, es decir, solo molestias, de que va al derby del próximo domingo y el cholo ha abundado en lo que hemos oído antes en el flash interview de la tele, es decir, si tú no cierras el partido te puede pasar lo que te ha pasado hoy, pero está contento y satisfecho con el rendimiento de su equipo. Gracias, santito, un abrazo. Rubén Martín, tú, ¿aportas algo desde allí? Bueno, para mí el titular buena noche es que ha vuelto el Pupas. O sea, que a un equipo le meta el gol en el descuento, un portero, se le lesionan dos jugadores, Vitzel y Pablo Barrios, aunque luego no tenga nada.

Que marquillón feliz, dos goles, una asistencia. Sí, o sea, pues eso. Ha vuelto el Pupas y hubiera firmado seguramente el empate en la casa del equipo contra el que se va a jugar la primera plaza, pero tal y como ha ido el partido lo normal es que ahora las letras hubiera llevado a la victoria. También hizo algún paradón. Oblac, ojo. Oblac ha hecho dos paradones el último casi en el descuento, pero también es verdad que Lino ha tenido un mano a mano que le ha sacado el portero. Y Grisman. Y Grisman ha tenido dos y a la letra tiene que haberlo cerrado antes. Gracias, Rubén, un abrazo.

Otro, chau. Adiós. Luego, insisto, comentamos, pregunto por estos partidos, por el nivel de la Champions en algunos encuentros de la primera fase de la fase de grupos. Yo creo que Florentino, cuando pone en la TV el bar Sambérez dice, ¿ves? Hay que organizarla en la Superliga. Eso el año que viene te va a pasar más, porque va a haber más partidos en el nivel más. Es que, de verdad, no dan el nivel mínimo los partidos.

Muy malos. Y estamos pendientes. Era Belgas, el Kazajistán que estarías diciendo, ¿eh? Lo que querés. Cuando le toca al Bayern, al Barça y al Inter, tal. Y realmente es pensar que vas a jugar 60 partidos al año y los 60 van a ser igual de competición.

No, pero en este sí que había mucha distancia. Estábamos pendientes de la reunión de Oliva entre el presidente del CSD y las jugadoras de la Selección Española. Pedro Zamora no sé si sigue conectado, si nos puede contar si sabe algo, si se termina la reunión, ¿hay luz dentro del hotel? ¿Qué situación hay ahí en Oliva?

Hola, Juanma. ¿Hay alguna luz, alguna habitación de este complejo hotelero más veranigo que otra cosa, que ya están horas bajas en esta época del mes de septiembre? ¿Alguna luz encendida, el hall completamente iluminado? ¿Algún huésped? Pocos, pero pasan por este hall y saludan a los medios de comunicación. Todavía somos bastantes los reporteros gráficos de radio, de prensa, de televisión que estamos aquí apostados. Y de momento las noticias que nos llegan desde dentro es que sigue esa reunión en marcha entre las futbolistas de la Selección Española y el presidente del CSD, Víctor Francoz.

Andrea Pelaez, hola. Hola, Juanma. ¿Qué tal? Buenas noches.

¿Crees que se van esta noche las jugadoras? Yo sé que sigue la reunión, que está siendo muy complicada. Y no lo sé, es que, de verdad, creer algo a estas alturas es muy complicado. No sé si se les ha expuesto a ellas los despidos y si se les han puesto encima de la mesa y entonces eso va a conseguir retenerlas, pero si no, yo que conozco a muchas de esas futbolistas son muy firmes en sus ideas y como no estén 100% convencidas, si no hay sanciones, si las veo capaces de salir de la concentración.

Las caras hoy eran un poema, o sea, ver las imágenes de cómo llegaban a la concentración

o ver a Alexia en el aeropuerto de Barcelona. Y es muy duro porque, de verdad, estas jugadoras quieren jugar con España, les gusta jugar con España, están felices en las elecciones españolas. Yo creo que no deberíamos llegar al punto de dudar de estas cosas. Estas futbolistas las hemos visto disfrutar muchísimo con la camiseta de España en tiempos muy complicados cuando nadie las miraba, de verdad. Ellas no están disfrutando con esta situación, están pidiendo lo que creen que se merecen y están pidiendo un espacio seguro después de haber visto que aún una de sus compañeras ha pasado por momentos muy complicados después de la final del Mundial. Esto no tenemos que dudar, otra cosa ya es que cada uno tenga su opinión en las formas y en los tiempos. Pero alguien lo ha dicho, Andrea. El que? Poner en duda de que las jugadoras están deseando... No, pero un momento, no me refiero a cuatro y titeros. Alguien ha dicho públicamente o ha reconocido públicamente que estas jugadoras no tienen ninguna gana de vestir la camiseta de España.

Por eso lo digo, por eso remarco y recuerdo a la gente que estas futbolistas quieren jugar con España y lo único que está en situación se está llevando a un extremo que ninguna de las dos partes quiera, pero aquí estamos.

Yo lo que estoy rascando de dentro de la reunión es que hay, vuelve a haber mucha división entre la jugadora, que hay jugadoras que se quieren ir y otras que se quieren quedar, y que está dentro por obligación de las jugadoras Amanda Gutiérrez, la presidenta del fútbol que han dicho las jugadoras que tienen que estar en esa...

Están todas, fútbol está en todas.

Amanda Gutiérrez, por cierto, ¿qué papel desempeña en todo esto?

Un papel muy importante, Juanma.

No, no, el papel sé que es importante, pero ¿está más cerca de las jugadoras o se la acusa de estar cerca de la federación?

No, no, espera, espera, es que el otro día había un artículo, creo que fue de Enrique Marín, me parece, donde se hablaba de que había un sector de las jugadoras que la ven como también cerca a la federación.

Yo te digo, Juanma, que vamos, jugadoras.

Ha sido beligerante, la más beligerante, o sea, el primer comunicado de Yeni Hermoso tiene su sello.

Y es lo que dice Paco, está en todas y las jugadoras piden que esté en todas.

Es una persona muy, muy, muy cercana a las jugadoras.

Otra cosa es su manera de operar, para mí muchas veces se equivocada, pero es muy cercana a las futbolistas, sí.

Yo, Juanma, quiero, ya que de la reunión todavía no tenemos más información nueva, aclarar un par de cosas de las que decían antes Paco y Gonzalo sobre si siguen siendo importantes o seguían teniendo peso a Andrés Ucams y González Cueto.

A mí me han contado hoy que en la última junta directiva, en la que se decide la continuidad de Rocha, sabéis cuál os digo, ¿no?

Sí.

Se veía si iban a convocar elecciones o no.

El primer sol y loquío, el primer discurso y no fue corto, duró más allá de los veinte minutos, fue de Tomás González Cueto.

O sea, el que abrió esa reunión, el primero en explicar, señoras, las cosas están así,

en mi caso de tal, es de un agente externo, de un colaborador que tiene la Federación. Y dos, ¿por qué las han convocado?

Yo no sé por qué ha hecho eso, monse tome, pero sí sé por qué querían Andrés Ucams y Tomás González Cueto que lo hiciese.

Aclarísimo.

Y es muy sencillo, primero, por lo que ha dicho Dani, obligo a las jugadoras a venir a ver quién se va a arriesgar, a perder toda su carrera, ojo, no solo con la selección, igual alguna le daría igual, aunque no lo creo, como bien dice Andrés, pero es que también se quedan sin su trabajo en el club, porque la retirada de licencia es para todo.

Pero además dicen que ponemos entre la espada y la pared a Víctor Franco, que Víctor Franco es que está poniéndonos a parir, que Víctor Franco y su gobierno que están ofreciendo cabezas, nuestras cabezas y demás, le ponemos entre la espada y la pared porque tiene que aplicar la ley del deporte y tiene que sancionarlas.

Por eso ha reaccionado a Víctor Franco y ha dicho, eh chicas, yo os prometo esas cabezas, yo voy a convencer a la Federación de que haya esos despidos ya antes del partido del próximo viernes, pero a cambio, dando el margen de confianza de que vengáis a la concentración y de que no tenga que sancionar.

Lo que tiene que haber en la Federación es elecciones, elecciones.

¿Qué te dije la noche?

No, ya, ya, ya es con el rubialismo, que es con la misma asamblea del rubial.

Hay que rogarlo.

Que da igual, que la ley dice, te lo dije la noche, esas, se lo explicamos a Víctor Franco, que tenía una pequeña duda, esas elecciones tenían que haber sido inmediatamente como han sido en la Federación Española Baloncesto, aunque se supiese que las iba a ganar Elisa Aguilar, las elecciones, pero es que lo dice la ley, no es que lo diga yo, es que lo dice la ley, tenían que haberse convocado inmediatamente.

Bueno, por cierto, tienen que viajar a Goteborg, en teoría, el jueves por la mañana, jueves desde Madrid.

Un detalle importante, Juanma, hasta el jueves, a las 23.59 de la noche, de cara a FIFA, la convocatoria no vale para nada.

Ahora bien, el jueves a las 23.59 de la noche.

A las 23.59 estarán en Suecia.

No, que a esa hora, a FIFA hay que decirle, a FIFA hay que decirle, el partido pueden jugarlo estas 23.

Bueno, se supone que las que vayan a Suecia juegan el partido.

Es decir, al avión a Suecia se subirán 23 jugadoras que estén dispuestas a jugar el partido.

Pero ese viaje se puede retrasar, puede pasar lo que sea, que llegue a sentir al partido eso ya, viendo este salinete, no sé qué, pero el 23.59 tiene la obligación a jugar el partido.

Hoy no al entrenado.

Lo que sabemos seguro es que las suecas harán lo que digan las españolas que se presenten al campo.

Eso sí que lo sabemos.

Pero lo que sabemos seguro, Miguel, es que las jugadoras de la selección fenómeno de fútbol están recibiendo bastante más apoyo y ayuda por parte de cualquier futbolista de otro país del mundo que de la propia Federación de Fútbol.

O deportistas como Gasol, que supongo que no.

Bueno, lo ha dicho Mappy, ha llegado al helicóptero.

Pero jugadoras internacionales de otros países, de cualquiera.

Todas, todas.

Ya no lo esperan, ya directamente no lo esperan.

Futbolistas masculinos han dicho que no lo esperan y de futbolistas en general.

Pero hay que tener en cuenta que hemos visto.

Los futbolistas masculinos tendrán derecho a no estar de acuerdo con los futbolistas.

Tienen todo el derecho a hacer lo que quieran.

Pero sí que hemos visto futbolistas masculinos que cuando han considerado que su ciclo en la selección se había terminado, se han ido o han desaparecido temporalmente sin que hubiera ninguna represalia con ellos.

De la misma manera que hemos visto a grandes tenistas que por circunstancias personales, físicas o psíquicas han optado por no acudir a convocatorias de la Copa Davis y no ha pasado nada.

Pero eso va con el deporte.

El fútbol nunca ha estado bien visto.

No, no, bueno, de acuerdo que no está en el mundo despedido.

Bueno, bien.

Pero también ha habido futbolistas que por cuestiones físicas o psíquicas.

No mezclas eso, Miguel, no tienen nada que ver con el otro.

No digo que sí que lo he visto, si he visto a jugadores que no han ido.

Sí, lo que no he visto nunca es a un jugador que diga ¿O echáis a este o no voy?

Bueno, porque a lo mejor no lo hemos sabido.

Yo no sé si en el deporte masculino ha llegado a vivir en algún momento, lo que por ejemplo están pasando.

Igual no lo ha necesitado.

Este grupo de deporte femenino desde un tiempo para acá.

Pero a alguien, a alguien, que yo no me he enterado, a alguien le parece bien que la Federación haya convocado a este grupo de jugadoras que no querías ser convocado.

El mundo está cuarentena.

Vale, vale, vale.

Bueno, pero está bien remarcarlo.

Mira qué fácil.

Pero no hay duda.

Las he preguntado tres veces.

No, no, es la primera que lo pregunto.

No, la tercera.

Cuarentena me las he preguntado.

Ya te he hecho que no.

No, eso es bueno.

Porque sigues con tus coñas.

¿A ti te parece bien que se eche a las personas sin que haya por el medio un expediente o una investigación?

No, es que eso es ilegal.

Perdón.

Gonzalo, tú preguntas.

Yo te pregunto.

Porque la señala a Alexia o Irene o... No ha habido tiempo para hacer el expediente y la investigación.

No, porque no se la han puesto por escrito y no le han dado los motivos.

Ángel.

Perdón.

Perdón.

Y porque viajar ahí vizano es un motivo.

Perdón.

¿Me puedes responder?

¿Hay que echarle sin investigar?

No, no, que les investiguen, pero les pueden apartar.

No están apartados.

Sí, hay gente que está apartada.

Hay gente que está apartada.

Yo ahora de momento lo único que he visto acá en la Federación es que ha dimitido el presidente por lo que ha dimitido y se ha destituido al entrado.

Y a quien se ha puesto en sus lugares a alguien de Rubiales y quien está al frente de la Federación es alguien de Rubiales.

Es que todas las árbitros es de Rubiales.

Por eso es lo bueno de las aliones.

Pero vamos a ver, foto, tú lo que me estás diciendo es que se necesita tiempo, ¿verdad?

No, yo lo que te estoy diciendo es que es ilegal en este país, que se llama España, echar a una persona, porque esa persona si la echas y el despido es nulo, la tienes que reasmitir en la Federación.

¿En qué país vivís?

Vale, pero un momento.

¿En qué país vivís?

No entiendo que se necesita tiempo, pues lo que te está diciendo al jugador es es tú tomate ese tiempo y durante ese tiempo conmigo no cuentas.

Ya está.

Pero eso es lo que ha pedido.

Eso es lo que ha pedido.

Pero ahora de misma vuelta.

Oye, una cosa, no gritos.

Una cosa.

Mira, ya muchos programas no giro gritos, ¿eh?

Por favor.

Pero eso es lo que ha pedido.

Mira, David, que tenemos calmado.

Mira, David Sánchez.

Eso es lo que ha pedido.

El seguro en el siglo XXI.

Eso es lo que ha pedido.

Venga, David.

De la Federación.

Pero rocha, lo que ha pedido.

¿A Mápilión o a Patrick Jarno?

Solo puedo decir Alexia Putellas.

O sea, yo es que a Mápilión no le va a poner un perro en mi vida.

¿Por qué no?

Porque tú sigues empeñado en esa cruzada.

Y seguiré.

Sí, pero ¿y cuál es el problema?

Y ahora, Alexia Putellas, decide que no quiere ir hasta que no se cambie.

¿Qué es el problema?

Está muy bien.

Pero a mí la lección me la daba a Mápilión.

No me la da Alexia Putellas.

Pero no te quiere dar ninguna lección a ti.

Claro.

Quiere que cambien las cosas en la Federación.

Punto.

No, no.

A Mápilión, como Alexia Putellas, lo pasas que hubo un mes en el cual Alexia Putellas no le venía bien cambiar cosas en la Federación porque tú no jugaba al Mundial.

Vale, pero ¿y tú crees que ahora Alexia Putellas no quiere que cambien las cosas en la Federación?

Está muy bien.

Está muy bien.

Si hubiera morse dos veces el balón de oro.

Lo que me está diciendo David, es que a lo mejor si hubiera mundial el mes que viene y Alexia Putellas no quería que pierda las cosas en la Federación.

No te crees de una duda, Mápil, no iría.

No, no, no.

Después de lo que ha pasado, ya os digo yo que...

Deja hablar, Andrea.

Pero que no te dejes en bancar por este secuencia.

Soy nueva aquí y a mí me están poniendo históricas.

No te dejes en bancar por este secuencia.

La vergüenza, que da igual.

Pero que es que da igual.

Que si ella quiere, ella ahora está actuando en consecuencia de lo que tiene que hacer.

Ahora Alexia.

¿Cuál es el problema?

No, que está muy bien lo que hace Alexia.

Que te gustaría que lo hubiera hecho antes.

Muy bien, no lo ha hecho antes.

No hace ahora.

No, muy bien se gustó que lo hubiese hecho antes.

Muy bien se gustó que hubiese renunciado al Mundial como Mápilión para que cambiaran antes las cosas a lo mejor.

Y no lo hizo.

Y ahora está haciendo lo que hace.

¿Cuál es el problema?

Muy bien, muy bien.

No le interesa cambiar las cosas en la aceración y hay algunas semanas que no le interesa porque le jode su vida profesional.

Y cambiaron unas cuantas cosas en la Federación en el Mundial o no cambiaron.

Claro.

Pero gracias a quien Alexia o a Mápilión.

Bueno, algunas cuantas futbolistas.

Sí, bueno.

Algunas cuantas futbolistas.

Pero básicamente las que perdieron la posibilidad de cumplir su sueño, de jugar y ganar un Mundial.

Estamos de acuerdo en que hubo un grupo de futbolistas que consiguieron que cambiaran cosas en la Federación.

Sí.

Todas las que estaban en contra de la Federación.

¿Y niegas que Alexia Puteías fueron a ellas?

No, no.

Alexia Puteías sea la que se erija como líder de la que vaya a hacer que cambie las cosas de la Federación.

Eso es lo que niego.

No sé si se erige como líder o no.

Tengo la sensación.

Yo la llevo la celebración de la consecución.

Igual que no se las causas que la sintuyo, tengo la sensación de que en 50 años diremos que fue Alexia Puteías, la estrella y la líder de la que consiguió cambiar las cosas y no.

Entre los 50 años ya te encargaras tú decir que Alexia Puteías no fue la líder de ese grupo.

Espero no estar aquí en el 50 años.

Pero aquí lo que importa es que cambien las cosas.

Sí.

Que haya rijarro o perico los palotes.

Sí, que sí.

Ellos lo que quieren es que cambien las cosas.
Todo el mundo.
Yo creo que está acuerdo todo el mundo en eso.
Lo que hay que tal.
Se puede pensar diferente.
Me estás recordando, la he buscado, la frase de Churchill.
Alguna gente piensa que la libertad de opinión es decir lo que ellos quieren y si alguien dice lo contrario se indigna.
Coño.
Lo ve así.
Pues tiene muchas razones porque tú te vienes un cabreo porque él diga...
Se lo puedo rebatir.
Las que tienen valor, sí, pero es que hasta gritas las que tienen valor son las que...
Aquí grisamos las noches.
Hay sacrificado un mundial.
Pero...
Y es verdad.
Hay sacrificado un mundial.
Sí.
Mundial en el que Olga Carmona, que yo la oí con estos ojitos, dijo, en el mundial ya estaba todo bien, ya tuvimos todo lo que quisimos, pa, pa, pa, pa.
Pero se pueden rebatir las opiniones, ¿entienden?
Es verdad.
Es una cuestión de tono.
Es una cuestión de tono.
¿Qué es lo que dice?
Churchill.
Pero hay alguna noche en la que aquí no se grite, pregunto.
Al que no piensa...
Oye, no critiques este programa, ¿eh?
Creo.
Es que a mí no me parece una crítica negativa.
Allá es no secreto.
Pero...
Este programa lo hace gente pasional y gritamos.
Pero te enfadas, incluso, con los que no opinan.
No, no.
Es que en eso...
No opinan, bueno.
Aquí hay una...
Porque...
Hay cierta dictadura moral, en este caso, ¿eh?
Sí.
Hay una dictadura moral.

En muchos casos.

En muchos casos.

Y es...

¿De qué hablamos ahora?

De qué hablamos.

Muy claro.

De que hay unos...

Los que opináis de una forma, aceptáis de muy mala manera que se opinen con...

Eso lo dices por mí o por ti.

Por ti.

Por supuesto.

Por supuesto lo digo por ti.

Y por Gonzalo Miró.

Y por Mónica Marchante.

Y por Luis García.

Luis.

Luis.

Luis.

Tú estás en posesión de la verdad.

No, no, no.

Y los demás no.

No, no, no.

Yo eso lo opino eso.

Bueno, yo digo...

Nosotros lo opinamos lo otro.

Ya, no.

Y se me está diciendo...

Creo que lo que está diciendo Gonzalo...

Es que yo, además, me manifeste.

Pero...

Así hace dos días.

Yo estoy con Mapileón, más que con Alessia Putellas.

Todos los fichos estás apretando.

Porque ella ha ido hasta el final con las últimas consecuencias.

Pero que a mí, ahora, Alessia, por las razones que sea, considera que tal vez se equivocó y rectifica y actúa de otra forma, pues me parece perfecto que lo haga.

Y respecto a las indemnizaciones y todo esto.

Oye, todo lo que estamos aquí,

llevamos el tiempo suficiente como para saber que cuando llega

un equipo nuevo a un sitio, el que sea,

sobre todo los cargos de confianza, los gente de su confianza.

Y si hay que pagar la indemnización, se paga.

Sí.

Es que el problema es que este no es un equipo nuevo.
Este no es un equipo nuevo.
Pues por eso estamos como estamos.
Pero yo lo que digo es, como es imposible ahora mismo
en esta situación hacer una federación absolutamente nueva,
no puedes poner en hacke a la selección española
y tienes que reconstruir o hacer...
Pero es que están jugando con eso, Juanma,
que están jugando con el chantaje moral de eso.
Y eso juegan los que mandan, no los que obedecen.
Pero ellas también lo están utilizando.
Ellas están ahí. Ellas están ahí.
Ellas van a la guerra.
Ellas están utilizando la importancia del partido
y de estar en unos juegos olímpicos
para tener el asartén por el mango.
Claro.
Y yo eso es lo que no veo bien.
Yo valoraría que salieran y dijeran,
vamos a jugar, vamos a jugar.
Pero saben una cosa, jugamos por los aficionados
que nos han apoyado en el Mundial.
Jugamos para que España esté en los juegos olímpicos.
Pero quiero que sepan todos ustedes
que no ha cambiado absolutamente nada
y que hay que ir luchando para cambiar las cosas.
Y yo eso lo valoraría mucho más.
Pues yo valoro eso mismo de las suecas que han dicho.
Si no quieren jugar, no jugamos.
Vale, totalmente de acuerdo contigo, Juanma.
Pero creo que no estamos valorando aquí lo suficiente
lo que está en juego.
Estéis hablando de que alguna renunciaron a un Mundial.
En fútbol femenino, y ahí está Andrea,
que lo sabe mejor que yo,
los Juegos Olímpicos son aún más importantes que el Mundial.
Porque allí no hay su 23,
porque allí tal.
Y porque Alexia Putellas, que decís,
que el Mundial y Alexia no renuncian nada.
Alexia Putellas, cuando ya había ganado
dos balones de oro, no me canso de repetirlo en este micrófono,
dijo que su gran sueño,
y había ganado la Champions también,

era ir a unos Juegos Olímpicos.
Es decir, Alexia Putellas también está renunciando a muchos,
liderando este movimiento
y seguida por el compañero
porque pone en el juego lo otro.
Es momento de poner un poco de calma
y de invitar a Miguel Rico
a los demás.
De momento para no haberlo a mí.
Malabrigo.
Uno de los mejores vinos de España.
Es eso que me tenías que mandar una caja
hace 6 meses.
¿No te ha llegado? No me ha llegado.
A la caja va a ir probación.
Al final,
la ma te llamó, te llamó la ma
para mandarte la caja.
¿Puede que quedó un cargado de todo esto?
Al darle el número de envíos.
Es que faena, macho.
Pues no sé quién la tendrá, la tendrá Emilio.
La ma probablemente la habrá vendido.
Malabrigo, uno de los mejores vinos de España,
es de José Moro, de nuestro amigo José Moro.
Es la estrella de la Ribera del Duero.
Zepa 21, verdad Gonzalo?
Cumple este año 21 años.
¿Y qué ha hecho Zepa 21 con toda su gama de vinos?
¿Qué ha hecho? Dilo que tú lo sabes.
Unas etiquetas nuevas de las botellas de los vinos.
Espectaculares.
Sí, señor.
Me mandó el yfrá de una foto de las bodegas.
Pues es lo que vas a tener, una foto de las bodegas
y de las etiquetas.
Malabrigo lo tiene la ma
27 horas menos en Canarias.